

Bell Canada Act

Clauses 21 and 22: These amendments would in part substitute references to the National Telecommunications Powers and Procedures Act for references to the National Transportation Act, in consequence of the restriction of the former Act to telecommunications matters by sections 300 to 306 of the National Transportation Act, 1987 and in part re-enact section 13 in order that its references to the Railway Act reflect the R.S. 1985 version of that Act.

Loi sur Bell Canada

Articles 21 et 22. — Substitution des renvois à la Loi nationale sur les attributions en matière de télécommunications aux renvois à la Loi sur les transports nationaux : découle des articles 300 à 306 de la Loi de 1987 sur les transports nationaux qui restreignent l'application de la Loi sur les transports nationaux aux questions de télécommunications. Réédition de l'article 13 afin que les renvois à la Loi sur les chemins de fer correspondent à ceux de la version des Lois révisées (1985).

10 Dans l'éventualité où la Commission...
15 l'étude d'une question qui lui est soumise...
20 l'avis de la Commission...
25 l'avis de la Commission...

10 activity of the Company...
15 the purpose of section 140...
20 the Commission may...
25 Company in respect of that activity...

Régime de positionnement...
23. L'article 42(2) du Régime de...
24. L'article 42(2) du Régime de...
25. L'article 42(2) du Régime de...

23. Paragraph 42(2) of the...
24. Paragraph 42(2) of the...
25. Paragraph 42(2) of the...
substituted text...